



太魯  
TAI LU

定例会議時間: 毎週金曜日 PM12:20 定例会議場所: フーロン  
ホテル 花蓮 連絡事務所: 970064 1st Floor, No. 8, Lane 115, Hualien  
City TEL: 03-8226006 E-mail: hinet.ネットURL: <https://www.hlrc.org.tw>  
FB: <https://www.facebook.com/hualien.rc>

Rotary Club of Hualien 国際扶輪3490地区  
花蓮扶輪社

1961年5月14日設立、学会誌64巻14号、第3193回定例会、2024年10月4日

本日の定例会プログラム

10月4日(金)第3193回定例会女子会  
プログラムスピーカー: 王金發氏 テー  
マ: 新エネルギー車の動向 現  
在の役職: MG Maofeng Automobile Co., Ltd. 副総経理  
友情: 10月のお祝いを開催して、誕生日

の星を祝いましょう～誕生日おめでとう、毎日幸せに～4/  
朱文清 PP、6/共産党員陳新輝、8/徐蘭山  
PP、25歳/卓建和PPレディ。



(2) 結婚記念日おめでとうございます～深い愛と永遠の愛～1/  
林東成PP夫妻の52周年、25/何裕坤  
夫妻の43周年。(3) 李大樹PP創立43周



年記念バッジ～1981.10.11 歳 Rotary  
思蓮PP加入19周年～2005.10.08 鍾正昌PP加入12周  
年～2012.10.12陳軍と福建友人一周年～入社  
2023.10.27

秘書の報告

1. 花蓮華東通信社の訃報、社交友人の楊紅武アブラさんが83歳で死去。  
10月18日午前9時、宜蘭府源804ホールで公開追悼式が開催される。  
主催団体は故人に代わって追悼式典に2000元を発注し、他県・市の公  
務員も追悼式に自由に参加できる。2. ジャーナルを送ってくれた  
日本横浜西社と日本アニュンシエに感謝します。

グループ2 ファミリーフレンドシップの活動～先生についていく

今年の2回目のグループ家族集会は、先生の動きに合わせて、ダンス、  
運動、交流、楽しい時間を過ごすために、すべての美しい女性たちを歡  
迎します。場所:吉安鎮中央路3段65号社  
長社時間:10/5(土)、10/12(土)、10/17(木)、10/19(土)、10/10/  
24(木)、10/26(土)、10/31(木)、11/2(土)、11/9(土)。

チームリーダー - メタルさん、副チームリーダー - PP ラッシュさん。

当学会第3192回例会記録

日時: 2024年9月27日(金) 12:20 場所: 花蓮市福容大飯店2階  
宴会ホールA 司会: P. レオ 司会: PP 丹羽ネットワークングレポ  
ート/PP工場副ネットワークング1. Ortho コミュニティのメンバーを歓迎し  
ます。Stanley ソーシャルフレンド、Win ソ  
ーシャルフレンドが無事中国に帰国しました。

来週金曜日の定例会議のプレビュー

第3194回定例会 10月11日(金)

会場: 花蓮福容大飯店2階宴会ホールA 時間: 12:20 お  
食事、13:00～14:00 ミーティングプログラム: 一緒に  
歌ってロックしましょう



社長/管理管理委員長の李忠憲氏と2025-2026年大統領次期/書記の陳逸夫氏/会長会長の林凱偉氏/ユー  
ウェンダ公共イメージ会長/蔡耀德財政/傅興恒ロータリー財団理事長/莊順徳友好関係/邱希良氏が出  
席/史 Jiasheng Picket/Lv Jinhuang Service Project 会長/Qiu Zhaocheng プログラム/Zhu Wenqing Social Journal/  
Yan Siren

秘書の報告書/外科医協会エージェンツ 1. 報告書

(その日の雑誌に既に掲載されています)。賞 1: 入社

6 か月以

上の新規会員に対する第 63 回年次推薦賞には、Charles を紹介したことに対して、



IPP Cardiac と IPAG Color にそれぞれ 4,000 元の追加ボーナスが贈られます。本日は表彰がないため、PP Building ボーナスを別途支給いたします。2. 当クラブは国際ロータリーより2023-2024年度ロータリー賞を受賞しました。



みんな拍手と感謝

IPP Cardiac は、「世界に希望をもたらす」ために会社を全力で率いており、毎年恒例の AG Color は IPP Cardiac に証明書を提出しました。

ソーシャルフレン

ドタイム 1. P. レオ

は、タイ旅行中に家族が洪水から救出されたウィンドアのソーシャルフレンドの写真を FB で見ました。幸いなことに、安全が最も重要です。2. ソーシャルフレンドを獲得する 1. ベトナムのフーコックへの帰国

旅行について共有する

この島は、2つの大手コンソーシアムによって建設された商業人工島で、スターフィッシュビーチ、動物園、ファンタジーパーク、海横断ケーブルカー、自然公園などがあり、大人も子供も一緒に行くのに最適な場所です。地中海の街とパフォーマンス。2. 秋の北海道5日間旅



行に参加される方は、来週木曜日までにパスポートの裏ページをご提示の上、予約金をお支払いください。本日よりLINEグループを開設し、注意事項をお知らせいたします。3. Ortho コミュニティのメンバー 1. 道徳と正義のために

旅行した最近の経験を共有

します。私と私の友人は、1年間のビジネスを終えて、自由に旅行し、とても疲れます。そのため、中秋節のパーティーには参加できませんでした。ドイツのミュンヘンへ

二瓶さん、地元でRV借りて220までドライブ、最高ですね…。ローマに行ったと



き、友人2人が会合に行ったので、スリに注意しながら歩いていたのですが、親切に助けてくれた年配の女性に出会ったので、注意してすぐに立ち去りました。アブリを持っていると簡単に騙されてしまいますが、建物は本当に美しく、台北信義ロータリークラブから推薦された奨学金を受

け取った女の子なので、とても満足しています。私はロータリーが外国でもたらした機会を楽しんでいます。2. 中国に帰国後、日曜の夜に倅田 PP の訃報を知り、私に入社を勧めてくれた人でした。とても傷心していたので、感情を抑えきれずに泣きました。夜中にラインを投稿してしまい、皆さんにご心配をおかけしてしまいました。翌日 IPP Cardiac から6月のニュースだと電話がかかってきてしまい申し訳ありませんでした...皆さん、ご心配いただきありがとうございます。4. メタル部2期生の内輪活動が本格化 明日から毎週土曜日と数回木曜日、妻を中心に11月10日まで計10回のダ

ンス授業が行われます。リー

ダー、皆さん来てください。5. 外科医の友人は、妻と一緒にヨーロッパを旅行中にスリに遭遇した話をしてくれました。パスポート、クレジットカード、その他の重要な書類が盗まれてとても困りました。幸いなことに、台湾のオフィスはまだ半日開いていまし



た。.. 私も一度フーコック島に

行ったことがあります。賃金が安いので投資が多くて、とても高級なホテルや娯楽施設があります…。6. DVS 弁護士 最近、Facebook で私の海外旅行の経験をシェアしているのを見ました。私も昨年パリに行ったときにスリのような集団に遭遇しました。バックパックの中に大切なものを入れないように注意してください... 7. スタンリーフレンズは、みんなが海外旅行の経験を共有しているのを見て、私も3人の幹部を連れて「宮殿」ではなく「仕事」を選んだ自由な旅行だったことを共有しました。。



プログラム時間:

9月の社会問題管理会議は、管理委員会委員長 PE が議長を務めます。

IF が会議を主宰し、議長に報告を求めます。



#### 1. 出席 議長 ジェイソン 1. オルト コミ

コミュニティのメンバーの発言に応じて... 中秋節パーティーで2台の冷蔵庫の管理を担当していましたが、飲み物がすべてなくなっていることに気づきました。ビールが残ってしまったのは、オルトが参加していないからだろう...

2. 今年は

13回の定例会がありました。引き継ぎ以来、マ

ークだけが出席していません。彼をよく知っている人がいるかどうかはわかりません。彼に連絡を取り、定例会に参加するよう勧めてください。

2. PP 工場の友好委員会副委員長

任務は、今月の中秋節パーティーを成功裏に開催することでした。次のイベントは11月10日のスポーツ大会と秋の5日間です。11月23日から始まる北海道旅行。3. プログラム副委員長スタンレー 1. 11月10日のユナイテッドゲームズイブニングパーティーのプログラムが計画されており、明日の夜に内輪

運動と合わせて練習される予定です。2. 次の金曜日は10月の第1週で、EV秘書はMG Maofeng

Automobile Co., Ltd. の副総経理を招待して新エネルギー車の動向について講演します。どなたでもご参加いただけます。

4. 編集委員長であるPP Color は毎週木曜日の校正のみを担当し、内容の編集は編集に依存します。



DGND は事務局長が作成し、コミュニティメンバーにもクラブ活動後の感動的な部分やプロセスを書いてもらい、クラブの会報に積極的に投稿するよう呼びかけています。価値のある活動がある場合は、理事月報に投稿することをお勧めします。またはロータリー月刊誌。5. ケータリング担当副部長の Win Fullon からク

ブに渡された4つのメニューが順番に提示されます。食事についての提案があれば、提案して Fullon に連絡してください。6. ゴルフ事務局長のスタンレー

は、毎週水曜日に練習場で練習するよう人々を招待します。定期的に練習している人は、コンサルタントも参加者以外も一緒に練習することを歓迎します。7. ロータリーファミリー副会長のメタルは、中秋節祝賀会での女性たちの熱狂的なパフォーマンスに感謝の意を表しました。グルー

プ2の活動は、スポーツイブニング・パフォーマンスとともに行われましたので、女性の参加を歓迎します。会長報告/P.レオ1. 今月の社会事務会議を主催して下さった社堂IFにも感謝します。

報告して下さった委員長、副委員長の皆様、ありがとうございました。

2. 来週金曜日の通常の女性ゲストパーティーは、最初に夕食が開催され、その後、MG Maofeng の副総支配人 Wang Jinfa を招待して会議が開催されます。株式会社オートモビルが「新エネルギー車のトレンド」について講演します。コミュニティのメンバーは、奥様にぜひ登録してご参加ください。3. 先週の土曜日、宜蘭協会のご招待による共同コミュニティサービス「C型肝炎検査

・治療プログラム」高階式と第2回肝臓ケア・C型肝炎迅速検査イベントが無事に開催されました。サービス計画の主催者 Archit 様に感謝いたします。彼らは、社会奉仕委員長のマックスと副委員長のメタルとともに、式典の準備と手配を積極的に行ってくれました。事前に現地調査を行い、24人のPP、地域住民とその妻たちが式典の準備に熱心に参加しました。写真を撮ったPP OPHとゼネラル・マンションのツアーを手伝ってくれたPP Rushの努力もあり、有意義な社会奉仕活動と友愛親睦を成功裡に終えることができました。皆さんに感謝します。



4. 明後日の日曜日に台北で地域RYE推薦クラブセミナーが開催されますので、クラブディレクター、私、PPサンドとPPアイアの会長、そして生徒の保護者2名が参加する必要があります。だから時間通りにバスに乗ってください。

5. 地域の成人式イベントは、来年3月8日（土曜日）正午に宜蘭孔子廟で開催されます。当クラブには、最初の2枠に加えて、2人のRYEロータリアンが参加します。派遣される方は優先的に登録が可能です。定員は1名で、15～18歳の若いロータリアンも事前登録を歓迎します。

6. 今年の地域年次総会の立法会議の提案については、すべてのクラブが11月30日までに提出する必要があります。提案がある場合は、10月中旬の監督委員会での議論のために事前に私または幹事に提出してください。

7. 金曜日に第3回花蓮クラブ交流

会が開催されました。合同スポーツ大会は11月10日（日）に開催されることが決定しました。クラブは6回目の公演となり、プログラム委員長と私たちの女性たちに感謝します。スポーツトップスの統計が完了しました。青い女の子のサイズを試着したら、注文して皆さんにお届けできるように、必ずサイズを修正してください。来週から参加者数と登録を開始します。ディナーの人数に応じて、お気軽にお申し込みください。

出席報告 / ジェイソン会長2024

年9月27日開催の第3192回例会は会員数50名、補

充会には13名が出席しました。	
出席免除4名、出席23名	
出席予定者は46名、欠席は10名でした。	
出席率は78%です。会えな	

いのは寂しいですが、次回の例会でお会いできるのを楽しみに

しています。1. 出席免除: PPバッテリー、PPコンクリート、PDG TV、PPグラス 2.

補足 :PP丹羽、PPサンド、PPハイウェイ、

PPビル、ケビン、モチ、S.EV、フランク、

アーキッド、マックス、ディラン、メイソン、ショーン。3. 欠席 :PPラ

ッシュ、和牛、マーク、エダー、ミン、

ロック、ピーター、ウィンドア、チャールズ、ブルース。

レッドボックスタイム/アーチバイスケット

1. PP プラント / 100 元 / 電話 2. PP

アイアン / 1000 元 / ボールを蹴ってくれたゴルフ局長に感謝 3. P. レオ /

3000 元 / 本日および 2 日の社会奉仕にご参加いただきありがとうございます  
す6回目は成功でした

4. IF/1500元/ソーシャルフレンドとPPを歓迎します。

5. 外科医/1,000元/秘書代行初任、成績不振

我後してください

6. オルト/1000元/中国に無事帰国し、夜中に友達全員に迷惑をかける。

ジン・ハオ

シ 7. メタル/500元/一緒に踊ろうお友達歓迎 8. スタンレー/500

元/無事中国に帰国 9. 勝利/500元/無事中国

に帰国 10. 議員各300元/PP丹羽、PPサ

ンド、

PPビル、ケビン、S. EV、アーキテクト、

▲今週の赤箱寄付額は10,900元です。

## 私たちの最近の会議と活動

10/11 (金) 12:20 花蓮の福容大飯店で第3194回例会が開催され、みんなで歌ったりロックしたりするプログラムでした。10/18(金) 12:20 花蓮市福容

大飯店にて当学会第3195回例会が開催されました。

10/25(金) 12:20 花蓮福容大飯店にて第3196回学会定例会が開催されました。プログラムは10月社会事務役員会でした。

10/26~11/03 地元のポリオ撲滅自転車チャリティー島一周活動には、当協会から6名が参加しました :Zuo Jianhe PP氏とその妻Gao Semei氏、コミュニティメンバーのQiu Zhaocheng氏、Wu Weizhi氏と息子のWu Baihao氏、とコミュニティメンバーの Shi

Jiasheng さん。11/01(金) 18:20 花蓮市福容大飯店にて第3197回例会婦人会及び11月祝賀会が開催されました。

11/08(金) 12:20 花蓮市福容大飯店にて当学会第3198回例会が開催されました。11月の取締役会および監査役会は定例会終了後に開催される予定です。

11/08(金) 第4回花蓮クラブ会長・幹事合同会議  
玉里で開催されました。

11/10 (日)11:30、花蓮11クラブ連合スポーツ会議が中華小学校運動場で開催され、アクティビティセンターで夕食とパフォーマンスが行われました。

11/13(水) 09:30 新莊宜品飯店7階にて、地元の家族が集まるイベント「マジカルロータリーカラーパーティー」が開催され、弊社から女性10名が参加申し込みをしました。

## 扶輪之宗旨

扶輪之宗旨在於鼓勵並培養以服務理想為可貴事業之基礎，尤其著重於鼓勵與培養：

第一、增廣相識為擴展服務之機會。

第二、在各種事業及專門職業中提高道德之標準，認識一切有益於社會的職業之價值及每一扶輪社員應尊重其本身之職業，藉以服務社會。

第三、每一扶輪社員能以服務理想應用於其個人、事業及社會之生活。

第四、結合具有服務理想之各種事業及專門職業人士，以世界性之聯誼，增進國際間之瞭解、親善與和平。

## 四大考驗

—— 遇事反省  
然後言或行 ——

一、是否真實？

二、是否公平？

三、能否促進信譽友誼？

四、能否兼顧彼此利益？